

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan dunia usaha dalam konteks ekonomi yang kian terbuka harus didasarkan pada fasilitas serta sistem penilaian performa kerja yang mampu menggerakkan perusahaan menuju kenaikan dalam segi efisiensi serta kekuatan asing. Apabila hasil evaluasi kinerja perusahaan tersebut wajar, maka perusahaan tersebut mampu memenangkan persaingan bisnis. Suatu usaha dikatakan sehat apabila memiliki kemampuan untuk menghasilkan keuntungan dalam menjalankan usahanya, atau salah satu hal yang tidak dapat diabaikan yaitu kemampuannya untuk memenuhi kewajibannya. Satu dari banyak cara dalam mengetahui kondisi kesehatan suatu bisnis adalah mengukur kinerja keuangannya dengan menganalisis rasio keuangannya.

Kinerja perusahaan dinilai sebagai gambaran keadaan finansial sebuah perusahaan yang dianalisis melalui penggunaan sejumlah instrument keuangan, hal ini akan membantu mengetahui kekuatan posisi finansial sebagai cerminan kinerja perusahaan selama periode tertentu. Satu dari banyak cara yang dapat berguna dalam mengvaluasi serta menilai kinerja keuangan yakni dari hasil tinjauan laporan keuangan. perusahaan yang mencerminkan operasional dan kegiatan perusahaan. Maka dari itu, laporan keuangan dianap sebagai hasil dari suatu proses akuntansi yang menjadi alat komunikasi atau mengukur kinerja suatu perusahaan.

Beragam analisis yang dijalankan dengan harapan dapat membantu melakukan prediksi terhadap keberlanjutan hidup perusahaan. kemudian, informasi tentang potensi ketidkaberhasilan perusahaan akan memberikan perlindungan terhadap kepentingan masyarakat atau penanam modal dari potensi kerugian serta membantu dalam mengukur kapabilitas perusahaan dalam segi adaptasi serta antisipasi perkembangan usaha serta ekonomis. Untuk itu dibutuhkan metedo khusus yang dapat membantu menilai serta memprediksi kekuatan keuangan perusahaan baik sekarang ini atau di waktu yang akan datang.

Analisis yang berguna mengetahui kapabilitas perusahaan dalam memenuhi kewajiban baik yang bersifat jangka pendek maupun kewajiban jangka panjang serta kompetensi perusahaan dalam memperoleh laba ialah analisis rasio. Dengan menggunakan analisis rasio dimungkinan untuk dapat melihat skala likuiditas, solvabilita, aktivitas serta profitabilitas rasio likuiditas berguna menunjukkan kapabilitas perusahaan untuk membayarkan kewajiban jangka pendek. Rasio solvabilitas yang menunjukkan kemampuan perusahaan dalam rangka memenuhi seluruh kewajiban baik jangka panjang maupun jangka pendek sedangkan rasio profitabilitas yang menunjukkan tingkat keuntungan dari aktivitas penjualan atau aktiva perusahaan yang mana bermakna bahwa analisis rasio dapat memberikan gambaran terkait keadaan serta posisi keuangan suatu perusahaan saat keadaan maju atau mundur dengan melakukan perbandingan hasil-hasil rasio finansial sepanjang dua periode atau lebih.

Perencanaan keuangan yang tepat akan menguntungkan bisnis, yaitu bisnis selalu dapat melacak pendapatan serta pengeluaran dana yang tersedia untuknya.

Dalam hal ini, pelaku bisnis dapat segera mengetahui tindakan mana yang harus dilakukan untuk menghasilkan keuntungan dan tindakan mana yang tidak boleh dilakukan jika hasilnya dapat merugikan bisnis.

Merujuk pada Kasmir (2016:7) “laporan keuangan ialah bentuk laporan yang memperlihatkan keadaan serta posisi finansial sebuah perusahaan pada suatu titik waktu tertentu atau periode tertentu”. Keadaan perusahaan saat ini sesuai dengan posisi keuangan perusahaan di tanggal tertentu untuk laporan neraca serta selama periode tertentu untuk hasil laporan laba rugi.

merujuk pada sejumlah definsii di atas diketahui bahwasanya laporan keuangan adalah sebuah laporan yang mencerminkan kinerja keuangan dan hasil usaha suatu perusahaan dengan tujuan untuk melnunjukkan kesehatan keuangan perusahaan tersebut selama periode tertentu.

PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (ICBP) beroperasi dalam bidang produksi mie serta bahan makanan, produk makanan memasak, makanan bergizi, biskuit, serta khusus, perdagangan, pengemasan, pergudangan, transportasi, serta penyimpanan dingin, layanan manajemen dan riset serta pengembangan. Laporan keuangan dinilai sebagai alat penting dalam menyediakan pengetahuan serta wawasan terkait keadaan serta posisi keuangan usaha serta perkembangan keuangannya. maka peneliti memanfaatkan laporan keuangan PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (ICBP) untuk dianalisis dan menyediakan informasi yang lebih rinci terkait kinerja dari PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (ICBP).

Berdasarkan kinerja finansial dari PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk, perlu dilakukan analisis lebih lanjut dengan menggunakan rasio keuangan, hal ini

menjadikan peneliti tertarik dalam mengusung penelitian yang berjudul
“ANALISIS TINGKAT KESEHATAN KINERJA KEUANGAN PT.
INDOFOOD CBP SUKSES MAKMUR TBK DI BURSA EFEK
INDONESIA”

1.2 Batasan Masalah

Berdasarkan konteks permasalahan di atas, untuk mempersempit ruang lingkup penelitian agar lebih fokus dan objektif, maka penulis membatasi permasalahan pada rasio kinerja finansial aktivitas, solvabilitas, likuiditas, dan profitabilitas sebagai penilaian Kinerja finansial dari PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk. teregistrasi di BEI pada tahun 2019-2022

1.3 Rumusan Masalah

Merujuk pada latar belakang diatas berikut rumusan masalah yang diajukan yakni: bagaimana tingkat kesehatan pada PT. Indofood CBP sukses makmur di BEI selama periode 2019-2022

1.4 Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini yakni melakukan penelitian untuk melihat serta menganalisis kondisi kinerja finansial perusahaan saat ini pada PT. Indofood CBP sukses makmur pada periode tahun 2019-2022

1.5 Manfaat Penelitian

Hasil penelitian ini mampu memberikan manfaat bagi semua pihak di antaranya:

1. Bagi Lembaga

Hasil penelitian ini memperluas temuan penelitian yang dilaksanakan di Universitas PGRI Palembang untuk menambah pengetahuan dan sebagai sumber informasi bagi peneliti selanjutnya tentang tingkat kesehatan kinerja keuangan perusahaan.

2. Bagi PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk

Hasil penelitian ini mampu memberikan informasi bagi instansi perusahaan mengenai perkembangan kinerja keuangan perusahaan dan tingkat kesehatan kinerja keuangan perusahaan, sehingga dapat memberikan manfaat di waktu mendatang.